

## PROMEA caisse de pension – nouvelle réduction des risques

En tant qu'investisseur institutionnel chargé de gérer de manière fiduciaire la fortune de prévoyance qui lui est confiée, PROMEA caisse de pension entend adapter le profil risque-rendement de son portefeuille à la situation actuelle du marché au moyen d'une gestion active des risques dans le cadre d'une approche tactique.

Au mois de juillet déjà, le comité du conseil de fondation de PROMEA caisse de pension avait décidé de réduire la part des obligations d'entreprise et des actions dans le portefeuille global afin de diminuer les risques. Les fonds ainsi dégagés ont été réalloués à des obligations en francs suisses.

**Les perspectives du marché et de l'économie s'étant encore détériorée, le comité du conseil de fondation a décidé de réduire une nouvelle fois la part d'actions de 2,5 points de pourcentage. Les fonds ainsi dégagés seront réalloués en liquidités.**

Avez-vous des questions sur ce thème ? Vous pouvez joindre Ricardo Garcia, directeur général de PROMEA assurances sociales, par e-mail à [ricardo.garcia@promea.ch](mailto:ricardo.garcia@promea.ch).

Vous trouverez un **aperçu de la stratégie de placement de PROMEA caisse de pension** [sur notre site Internet](#) sous PROMEA caisse de pension > Placements patrimoniaux > Placement patrimonial et stratégie de placement. La **stratégie de placement détaillée** se trouve dans notre [règlement de placement](#).